



## **Morena Señala que el PAN Podría Perder su Registro si Se Confirman Vínculos Con el Narcotráfico**

Luego de la sentencia de Genaro de García Luna en los Estados Unidos por cinco cargos relacionados con el trasiego de drogas hacia ese país, el diputado del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Arturo Ávila, dio a conocer una serie de declaraciones. En su intervención, habló sobre los vínculos del exfuncionario de Felipe Calderón con el Partido Acción Nacional (PAN) que podría provocar su pérdida de registro.

Durante una conferencia de prensa en la Cámara de Diputados, el legislador morenista habló sobre los posibles contratos de más de USD 300 millones que empresas relacionadas con Genaro García Luna habrían celebrado con gobiernos del Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI), citando investigaciones de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF).

<https://diariocambio22.mx/morena-senala-que-el-pan-podria-perder-su-registro-si-se-confirman-vinculos-con-el-narcotrafico/>